



## 報告 小林さんちの芝桜鑑賞～芝桜園とお抹茶を愉しむ～

5月9日、講師の小林一敏氏の自宅芝桜園を会場に『小林さんちの芝桜鑑賞～芝桜園とお抹茶を愉しむ～』を開催しました。15人が参加し、芝桜の増やし方や、管理方法などを教えていただきました。講習後、小林さんの美しい庭園を眺めながら抹茶と和菓子が振る舞われ、参加者の心を和ませてくれました。また小林さんが撮影した風景写真のスライドショーも好評で、参加者からは四季折々の美しい写真に感動や驚きの声が上がっていました。



お1人で芝桜園を管理されている講師の小林一敏さん



参加者全員に芝桜苗をいただきました



和やかな雰囲気の中でおいしいお抹茶と和菓子をいただき皆さんとても癒されたそうです

## 報告 郷土学習講座～<sup>ちがみよしあき</sup>最上義光歴史館と山形県立博物館探訪～

6月10日、大雄地域内外から20人が参加し『郷土学習講座』を行いました。講師に大雄文化財保護協会会長の小林一敏氏を迎え、隣県山形を探訪してきました。<sup>ちがみよしあき</sup>最上義光歴史館では横手盆地<sup>ちがみよしあき</sup>を支配していた小野寺氏の宿敵・最上義光氏について学び、山形市の基盤を作った力強い生き方に魅了されました。山形県立博物館では舟形町にある西ノ前遺跡から出土された高さ45cmと日本最大級の大きさを誇る国宝土偶「縄文の女神」を拝観し、女性らしい美しいフォルムに皆さん目を見張っていました。帰路には東沢バラ公園に立ち寄り、ちょうど見頃を迎え美しく咲き誇ったバラとその香りに参加者の皆さんはゆったりと癒されていました。



講師の小林氏が作成した動画にて小野寺氏と最上氏の間係を事前学習しました



霞城公園内にある『<sup>ちがみよしあき</sup>最上義光騎馬像』の前で記念撮影する参加者達



東日本一の規模を誇る東沢バラ公園。約750品種2万株の多様なバラを楽しみました

## 報告 第一回スポーツ交流～ポッチャ de 交流しよう～

6月7日、大雄小学校の児童と地域の方々が参加し、第一回スポーツ交流～ポッチャ de 交流しよう～を開催しました。6チーム18人が集まり、リーグ戦の後、順位決定戦を行い、和気あいあいにポッチャを楽しみました。



どちらのボールがジャックボールに近いか見定めます



決勝戦ではみんな投球に注目です



一位は橙チーム！おめでとうございます

## 報告 ポッチャ交流大会

6月28日『ポッチャ交流大会』を開催しました。児童から大人まで幅広い世代の9チームが参加し、どのチームも作戦を立てながら真剣勝負を繰り広げ優勝を目指しました。白熱した試合の結果は抜群のチームワークを発揮した「さとう家チーム」が優勝しました。



老若男女関係なく、交流しながら楽しめました



ボールの見極めに皆さん真剣！



ご家族で参加して下さった「さとう家チーム」上手でした！！

## 募集 第29回大雄軟式野球連盟旗争奪野球大会

### 「盆野球」参加チームと地域からの協賛を募集します

今年も「盆野球」の季節を迎えます。参加資格は、チームの過半数が大雄地域の在住・在勤者か出身者であることです。併せて、来年の30回大会の節目に向けて、「盆野球」継続のための協賛も募集しますので、地域の皆様のご協力をお願いします。

日時 令和7年8月14日（木）【雨天の場合は中止】

会場 楽天イーグルス スタジアム大雄ほか

参加料 1チーム 7,000円

申込み 参加を希望するチームは、①チーム名、②代表者氏名・住所、③代表者連絡先（住所・電話番号）を事務局までご連絡ください。

申込期間 7月15日（火）～25日（金）午後5時【先着8チームで締め切り】

その他 ①8月1日に組合せ抽選を兼ねた代表者会議を行います。

②参加チームが4チーム未満の場合は開催を中止します。

連絡先 大雄軟式野球連盟事務局 藤山 篤志 ☎090-1378-9460

FAXは52-3906（必ず大雄軟式野球連盟宛と明記してください）

